



Café-Treff der Ministranten ein Erfolg – E-Jugend bewirbt am 7. Februar

Fast zu klein war am 10. Januar die Bürgerscheune im Rathaushof. Fast 100 Gäste drängten sich am Nachmittag in der Scheune zum Café-Treff – der guten Stimmung tat das aber keinen Abbruch. Eingeladen hatten die Ministranten der Katholischen Pfarrgemeinde aus Gottenheim, die zurzeit für die Romwallfahrt im August dieses Jahres Spenden sammeln. So war auch der Erlös aus dem Kaffee- und Kuchenverkauf am Sonntag wieder für die Romwallfahrt bestimmt. Die Ministranten und ihre Familien hatten fleißig gebacken und boten leckere Kuchen und Torten an. Das war genau das Richtige an diesem kalten Wintertag und so konnte in der Bürgerscheune bei Kaffee und Kuchen einige Stunden gemütlich gehockt und geschwätzt werden. Viele Stammgäste waren da und natürlich die Familien der Ministranten. Für Unterhaltung war gesorgt. Die Sternsinger

schausten vorbei und sangen ihre Lieder, mit denen sie am 6. Januar in der Gemeinde unterwegs gewesen waren. Oberministrantin Eva Butz und Verena Ambs gaben später den „Eier-Sketch“ zum Besten – zum Dank ernteten sie vergnügtes Lachen und Applaus. Die Kinder hatten unterdessen im Rathaushof ihren Spaß – Pfarrer Markus Ramminger ließ sich, gestärkt mit Kaffee und Kuchen, zu einer Schneeballschlacht überreden. Die Ministranten waren zufrieden – ihr Café-Treff, federführend organisiert von Eva Butz und Mario Liebermann, war ein voller Erfolg und der Erlös von rund 500 Euro zugunsten der Romwallfahrt stimmte auch. Der nächste Café-Treff in der Bürgerscheune im Rathaushof findet am Sonntag, 7. Februar, von 15 bis 17 Uhr statt. Es bewirbt an diesem Sonntag die E-Jugend des Sportvereins Gottenheim. ma/Fotos: ma